



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Weihnachtsfeier – 2006

5. Dezember 2006

Am 05.12.2006, um 15:00 Uhr fand in der prächtigen Burg in Perchtoldsdorf die Weihnachtsfeier der „Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs“ statt.

Der Hausherr, Bürgermeister Martin SCHUSTER hieß zahlreiche prominente aus Politik und Exekutive, sowie Angehörige der Bundespolizei willkommen. Die Grüße von Landeshauptmann Dr. Erwin PRÖLL übermittelte der Bürgermeister von Breitenfurt, LAbg. Ernst HERZIG. Der Präsident der Gesellschaft, Mag. Walter GRÜN hob in seiner Festrede die Aufgaben der „Gesellschaft“ hervor. Es konnten anschließend wieder zahlreiche Angehörige von Polizeibeamten, die einen besonders schweren Schicksalsschlag erlitten haben, beschenkt werden. Der Geschäftsführer der „Gesellschaft“, Sicherheitsdirektor HR Dr. Franz PRUCHER gab danach einen kurzen Überblick über die aktuelle Sicherheitslage in Niederösterreich.

Im Zuge der Feier wurden Privatpersonen, die in den letzten Wochen und Monaten hervorragendes für die Sicherheit in Niederösterreich geleistet haben, geehrt.



LAbg. HERZIG



Präsident Mag. GRÜN



Geschäftsführer HR Dr. PRUCHER



Geschäftsführer HR Dr. PRUCHER



Bürgermeister SCHUSTER, Sicherheitsdirektor HR Dr. PRUCHER, KR. BABLER, Präsident Mag. GRÜN u. Vizepräsident DiplIng. FIALA

KR Peter BABLER wurde für seine 30-jährige Mitgliedschaft und unermüdliche Unterstützung der Gesellschaft geehrt.



Hannes K. aus dem Bezirk Zwettl

Durch seinen Einsatz konnten die Täter zahlreicher Einbruchsdiebstähle aus- geforscht werden.



Julia G. und Katrin G. aus dem Bezirk St. Pölten

Durch ihren rasche Reaktion und ihren Einsatz konnte eine Handtaschendieb gefasst werden.



Herbert B. aus St. Pölten

Durch seine vorbildliche Zusammenarbeit mit der Exekutive gelang es einen als sehr gefährlich einzustufenden Straftäter zu verhaften.



Frau Schüller, Witwe unseres Gründers

Ein Blumenstrauß für ihre Unterstützung der Gesellschaft



Landespolizeikommandant Stellvertreter GenMjr.

POPP überbrachte die Grüße des Landespolizeikommandanten GenMjr. Mag. REIS.



Polizeimusk Niederösterreich

Für die musikalische Umrahmung der Feier sorgte einmal mehr die hervorragende Polizeimusk des Landespolizeikommandos Niederösterreichs



Sekretärin Karin H.

Unsere Sekretärin Karin H. geht nach dem Studium in die Privatwirtschaft – wir wünschen ihr viel Erfolg



Festgäste



Unser Geschäftsführer mit seinem Vorgänger, HR Dr. ZEIPPELT (li.)



Geschenkübergabe

26 WOCHE 51/2006 **CHRONIK** **NÖN**



EHRUNGEN

- **Hannes Kratochvil** aus Allentsteig im Bezirk Zwettl: Durch seine besondere Aufmerksamkeit und seinen Einsatz konnten zahlreiche Einbruchsdiebstähle sowie weitere Vergehen geklärt werden.
- **Walter Glininger** aus Lilienfeld: Er hat einen verunglückten Schlauchbootfahrer im Juni 2006 aus dem Traisnfuss gerettet.
- **Julia Gelsmann** aus Frankfurts und Karin Galswörchner aus Kirchberg (Bezirk St. Pölten): Durch ihren Einsatz gelang es, einen flüchtenden Hanetaschendieb festzunehmen.
- **Herbert Bugl**, Leiter der ERM-Außenstelle St. Pölten: Durch seine vorbildliche Zusammenarbeit mit der Exekutive gelang es im Oktober 2006, einen gefährlichen Straftäter festzunehmen.

WEIHNACHTSFEIER / Die Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs unterstützt in Not geratene Polizisten.

Zivilcourage geehrt

Der Jahresanfang war – wie jedes Jahr – festlich. In der Perchtoldsdorfer Burg veranstaltete die Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs auf Einladung von Bürgermeister Martin Schuster ihre Weihnachtsfeier. Ganz im Sinne ihres Auftrags: einen Beitrag zur Aufrechterhaltung und Verbesserung der öffentlichen Sicherheit in Niederösterreich zu leisten. Dazu gehören das Exekutivbeamte und deren Angehörige, die unversehrt in Not geraten sind, unterstützt werden. Und dass Zivilisten und Exekutivbeamte, die besondere Leistungen für die Sache des Währungs haben, Gerechtigkeit zugebilligt werden.

Bei der Weihnachtsfeier wurden diesmal fünf Personen, die besondere Zivilcourage gezeigt haben, vor den Vorhang geholt (siehe Infobox links). Außerdem gab es Leibesfreude für Witwen, Polizeibeamte und deren Kinder.

Sachbereichsleiter Franz Pruchter nutzte die Weihnachtsfeier zu Dankesworten: „Die Kollegen und Kollegen kommen im hiesigen Jahr in Niederösterreich fast 37.000 Fälle führen. Das sind großartige Leistungen. Das ist keine Selbstverständlichkeit, das ist harte Arbeit. Ich möchte mich also auch bei den Kollegen dieses Landes bedanken, die uns unterstützen und helfen.“

Pressespiegel NÖN



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs